

★★ 7月1日の原町区PTA 連絡協議会レク大会にむけて ★★

コロナ禍の影響で実施できなかった原町区 PTA 連絡協議会レクリエーション大会（9人制バレーボール）が4年ぶりに7月1日（土）にまるさん・あったまるアリーナ（南相馬市スポーツセンター）で行われます。本校では5月に選手募集のお知らせを配付したところ、25名が集まり2チーム編成で参加することになりました。

6月14日には大会に向けて本校体育館で19時から第1回目の練習が行われました。



★★ スマホやゲームは使い方を間違えると自分を苦しめる道具に ★★

スマホやゲームなどメディアの多様化（大人にはわかりづらい）が進んでいます。それに伴い、インターネット（SNS等）によるトラブル（いじめ、誤解、犯罪被害）が毎年のように見られます。「LINEトラブル」や「書き込みトラブル」なども依然として後を絶ちません。

また、就寝前に使用することで脳が刺激され生活のリズムが昼夜逆転するなど、ゲームやインターネットによる心や体の健康面の低下（視聴による思春期の様々な影響）が心配されています。

メディア機器は使い方を間違えると自分を苦しめる道具に変わります。是非、ご家庭でスマホやゲームなどの使い方について話し合ってください。



- 「使い方を間違えると自分を苦しめる道具に変わる」とは具体的にはどういうことか。
- 「使い方」「ふるまい」が問われているが、どうふるまえばよいかは日常生活と同じ。
- メディアやネット上の情報をそのまま受け取るのではなく、多様な視点でその真偽を自分の目で確かめ、考え、判断する力を養うことが大切。
- ネット上でしてはいけないこと、すべきことを知っていて行動する力（情報モラル）や情報を吟味して正しく使える力（情報リテラシー）を高めること。

★★ 清掃活動 ★★

普段の職員室清掃の様子です。無言で膝をつきながら雑巾がけをしています。しっかり清掃に取り組むことって、大事ですね。



【6月の行事予定】

- 16日～21日 テスト前部活中止
- 21日～22日 期末テスト
- 22日（木） 看護師の仕事を学ぶ会（2年）

【7月の行事予定】

- 1日（土） 原町区PTAバレーボール大会
- 4日～6日 県中体連陸上大会
- 6日（木） 防犯教室⑥
- 11日（火） 授業参観、学年学級懇談
- 13日（木） 基礎学力テスト（数学）
- 14日（金） 思春期保健教室（3年）
学年集会（全学年）⑥
- 16日（日） 県吹奏楽コンクール支部大会
- 18日（火） 1, 2年実力テスト
- 20日（木） 終業式
- 22～24日 県中体連総合大会

※ 7月4日（火）、5日（水）、11日（火）、20（木）は弁当の日となります